

Franz Jörg und Gebhard Lutz sind seit 65 Jahren bei der Heimatliebe



Zahlreiche Mitglieder des Niederalfinger Vereins „Heimatliebe“ wurden durch Vorstand Wilhelm Hieber (vorne Zweiter von rechts) bei der Jahreshauptversammlung für ihre langjährige Treue ausgezeichnet.

vo

HÜTTLINGEN-NIEDERALFINGEN vo In aller Bescheidenheit nannte Heimatliebe-Vorsitzender Wilhelm Hieber bei der ausgezeichnet besuchten Jahreshauptversammlung seines Vereins das vergangene Jahr „interessant“. Dabei habe man rund 10 000 Besucher empfangen, die das Burgfest mit historischem Markt dank der tollen Unterstützung der jetzt 261 Mitglieder „zu einem Fest mit sehr hoher Qualität“ werden ließen.

Das Fest auf der Marienburg habe für die Gemeinde deren Vorzeigewirkung hervorgehoben. Allerdings sei man beim Besucheransturm auch an seine Grenzen gestoßen. Für die nächsten Monate kündigte Hieber die Überarbeitung der Heimatliebe-Homepage genauso an, wie die Fortsetzung der Renovierungsarbeiten an der vereinseigenen „Oberen Kapelle“. Die soll nicht nur neu gedeckt werden, einen neuen Putz und neuen Boden, sondern auch ein elektrisches Läutwerk erhalten.

Nach den Berichten von Schriftführer ([Margret Renner](#)), Frauengruppe (Hannelore Harsch), und Kassier (Gabriela Abele) nahmen Winfried Schips und Hans Seibold die Entlastung vor, wurden fünf neue Mitglieder aufgenommen und die seitherige Vorstandschaft mit Wilhelm Hieber, Werner Motz und Gabriela Abele in ihrem Amt bestätigt. Dem Ausschuss gehören Margret Renner, Leander Hägele, Winfried Vogel, Achim Bieg und Andreas Brenner an.

Großartiges ehrenamtliches Engagement bescheinigte Bürgermeister Günter Ensle dem aktiven und von kameradschaftlichen Zusammenhalt geprägten Verein in seinem Grußwort. Das Burgfest sei für die gesamte Gemeinde eine hervorragende und kaum zu bezahlende Marketingmaßnahme. Deshalb überreichte er an Hieber eine kleine Anerkennung und ermunterte die Heimatliebe, sich mit großer Abordnung und in mittelalterlichen Kostümen am Cotignola-Besuch im Mai zu beteiligen.

Für ihre 65-jährige Mitgliedschaft wurden Pfarrer Gebhard Lutz und Franz Jörg, für 60-jährige Treue Adolf Bieg, Walter Buck und Philipp Bullinger ausgezeichnet. Neue Ehrenmitglieder (nach 40 Jahren Vereinstreue) sind Ulrich Bees, Andreas Bieg, Bernhard Bieg jun., Oskar Bieg, Robert Bieg, Kaspar Herdeg, Paul Herdeg und Albert Wanner und seit

25 Jahren gehören der Heimatliebe an: Thomas Bieg, Hermann Böhm, Gebhard Fürst, Kurt Hügler, Siegfried Körber, Ivan Nad, Joachim Werner.